

くすのき



令和2年度
千葉市立山王中学校
学校だより4号
令和2年6月10日(水)
校長 滝口 健二

ようやく全員そろって・・・

これまでの分散登校が終わり、通常日課の学校に戻りました。ようやく全員そろって学校に居られるようになりました。職員一同こういう日が一日でも早く来ることを願っていました。もちろん、ご家庭や何より子供たちこそが待ち望んでいたことではないかと思っています。しかし、非常事態の出口はそのまま新しい生活様式の入り口でもあります。もう2度と半強制的な自粛や「Stay Home」の毎日に戻るのを避けなくてははいけません。

この「くすのき」も、学校での生徒の様子や今後の学校行事の予定など、本来あるべき学校の情報伝達としての役割を徐々に果たせるようになってくるのではないかと、うれしい気持ちでいっぱいです。

日常が戻ってきたとはいえ、この休校が生徒の皆さんから奪ったものは少なくありません。4月からこれまでの学校行事、特に体育大会、新入生歓迎会、生徒総会など活躍の場面が中止になったり縮小されたりして、気が付けばもう夏。いつもならここから総体やコンクール等に向けて部活動も熱が入るところだったはずなのに・・・総合体育大会の中止のように、この先の行事も、新しい生活様式の観点から、中止や縮小等の措置が取られることは十分に考えられます。こういった形になろうとも、「人間万事 塞翁が馬」の心持ちで、先を見ながらあるがままを受け入れて、今できることに力を注いで行ってほしいと願ってやみません。

【新しい生活様式】



事務室受付にアルコールと吊り下げシールド



昇降口に大型扇風機



流し場にソーシャルディスタンス



昇降口にアルコールと忘れた人用のマスク



授業にもフェイスシールドの活用





教室や手洗い場に啓蒙のためのポスター



【生徒会活動説明会】(6/8)

例年ですと、全校が体育館に集まって、生徒会の活動や部活動など新入生に分かりやすく楽しく寸劇や活動の様子を披露してもらい、今後の学校生活に見通しをもってもらうところでしたが、今年は校内オンラインで、パソコンを駆使して教室にいる新入生に各団体の代表が画面を通して説明をしました。社会でもオンライン会議が広まっている中で、斬新な取組だったと思います。



【入学式】(6/9)

延び延びになっていた「令和2年度 第40回入学式」が開催されました。本来ならば地域の方や小学校の先生方に参加していただきながら4月7日に行われる予定だった入学式ですが、この度、来賓の参加はご遠慮いただき、夏日の中、桜も深緑になった入学式となりました。



やはり中学生になったという実感をもってもらうためにも大切な儀式だと感じました。新入生一人一人の呼名に対する凛とした返事に、たのもしさを感じた1日でした。

＝今後の予定＝

6月10日	水	特別日課 避難訓練	6月22日	月	月1～6	中央委員会
6月11日	木	特別日課 2, 3年テスト	6月23日	火	火1～6	生徒会学級討議
6月12日	金	仮時間割	6月24日	水	水1～6	専門委員会
6月15日	月	月1～6	6月25日	木	木1～5	職員会議
6月16日	火	火1～6 3年アルバム撮影	6月26日	金	金1～6	
6月17日	水	水1～6	6月29日	月	月1～6	学年会
6月18日	木	木1～5	6月30日	火	火1～6	3年生生徒進路説明会
6月19日	金	金1～6 正式時間割開始	7月1日	水	水1～6	